



## LA CITA DE LA SEMANA

“Esta es una propuesta que no cuesta más de lo que cuesta actualmente y hacia el futuro habría costado el sistema vigente. El CAE cuesta cada año más de US\$100 millones, y eso se deriva de los problemas para la recuperación de los créditos. Hoy ya tiene elementos de condonación. Desde que se reformó el CAE hay condonación todos los años. Lo que hemos hecho es buscar un mecanismo de financiamiento más eficiente. Tiene un costo igual o menor a lo que hoy existe, pero aplicado con mayor justicia”.



**Mario Marcel, ministro de Hacienda, acerca del proyecto que pone fin al CAE y será reemplazado por el FES.**